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頂いてどうでしたか 4．地区行事の参考のなりますか

3，良かった点等教えて下さい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　、
，昔の農作東風東棟かしくみせて賞いました。90品・拾てク0位
“写真懐かしく拝見しました。ク0イも

・夕焼けの空。年功も

“昭和20－30年代の写真すごい！夕焼けと山の軍費も良かった。404も

“昔の攫うえ豊能写真が良かった。し吠

・その当時の写真の作り方などをていねいに教えてくれてとてもよかったです。これこそ安曇野

という写真があってきれいでした。10諦

・昔の風寮をよく知る事ができた。10壷

“七日高揚の自然の風景がしっかりと、とらえている写真だったのでよかったです。10代

“昭和の写真、懐かしく子供時代を思い出しました。70本

“七日市塙大変参考になりました。ク0代

“神社の光が漏れている作品。巫女さんのうしろ姿、大晦日、七日市場はこんなに美しいところ

だったのかと、そこに暮らす幸せを感じた。60イも

・諏訪神社の写真がとても印象に残りました。子供達の素敵な後ろ姿がいいですね。‡所も

“皆さんの感動を共有できました。機雷l

・小中学生の作品。同車J

“昔の生活が良くわかる写真で、とてもよかったです。とてもなつかしく私の小さいころの事が

思い出せました。ぐ04も

“歴史を記録してあり、大切に保存してある点。80代

・貴重な昔の写真すべて素晴らしいです。00代）

“昭和29年の敬老人を祝っていたんですね。壬。4㌧金0証

“昭和の原風景、大切にとっておいてくだきり懐かしかったです。七日市の風景写真すぼらし

かったです。80代

5．参考になる理由
”忘れていた子供時代、青春時代を思い出し、父母を敬う気持ちになった。り0イ七

°七日市場の歴史や自然を知らない人たちがそのことについて知れるのではないかとおもいま

した。lO代

“実際に見た方がわかりやすいため。10本

・おもしろいから。（0太

“ベビーブーマーさん達より後はなかなかこうした質料もなくなってしまうので。ヰ脈J

・歴史を感じられるため。40心

・展示がきれい慣れている。釦）代J

（十の



“年代が良く理観来てなつかしかった。4e砂金イ七

・地区の方がこれほど作品をまとめて出されることに感動いたします。釦〉代

“今はすべて生活がよくなり、便利になっているので、昔の大変ざのどかさがったわる。5両も

“各地区の歴史をまとめて発表することが良い。抄布

”地域活性化、身近なものの速力をあらためて感じることもできるので良い企画だと思う。自分

の作品の展示されてうれしかったです。わ代I

”レイアウト、展元物の大きさ、バランス、実際に見ると感覚でわかる部分があると思います。わイも

・地域の昔の写真はとても見応えがありますね。スペースがあればうちの地区でもやるといい

なあと思いました。抽イも

“みんなスマホを持って気軽に写真を撮れる。写真展は多くの人が参加しやすいものだと思う。6°1㌧

“中堀地区でも考えております。大変ありがとうございました。90高

“ノート頂きました。有難く使わせて頂きます。㌢o代

6、文化産業展への要望

・もっとたくさんの写真があったらもっと良いのでは、もっと見たかったです。㌻0イヤ

“三郷公民館はこのような発表を進めて欲しい。釦）代

”もっと地域のみんなが見に行きたくなる様なイベントがあると良いと思います。加代

●ゴミ箱があるといいなあと思いました。アンケートを書いたときの消しくずを捨てる所があると

助かります。tl汚ヽ

・いろいろ良かったです。？卵も

・おいしい焼き菓子や紅茶があるとゆっくりまわれていいなあ“・・“。‡ロイも


